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I - RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO: 

A Escola Superior de Educação Física de Avaré, 

mantida pela Fundação Regional e Educacional de Avaré, subme-

te à apreciação deste Conselho o relatório anual de 1974, nos 

termos da resolução 40/66. 

2. APRECIAÇÃO: 

O processo, que leva o nº 3461/75, foi examinado 

pela Assessoria Técnica deste Conselho, que prestou informa-

ções às fls. 256 e seguintes. Como relator, verifiquei o 

mérito do processo e constatei que: 

1. Modificações eventuais quanto à situação ju-

rídica do estabelecimento: 

- Não houve modificação quanto à situação jurí-

dica da escola. 

2. Variações patrimoniais e subvenções e auxí-

lios recebidos: 

- O Município não consignou verba para a escola 

no orçamento de 1974, conforme declaração da Prefeitura Muni-

cipal, (fls. 5). 

- Não há dados quanto a eventuais variações do 

patrimônio. 

3. Alterações no que diz respeito às instalações 

e ao aparelhamento didático e científico: 

- A Escola se limitou a juntar o atual inventá-

rio do aparelhamento didático e científico, (fls. 6 a 12), na-
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da elucidando sobre as alterações havidas no exercício. 

4 . Organização e funcionamento dos departamentos: 

- Três são os departamentos da Escola: o de Ma-

térias Básicas; o de Matérias Profissionais e o de Matérias 

Pedagógicas, cuja composição e funcionamento são descritos às 

páginas 13 a 24. 

5. Relação dos alunos matriculados : 

- Da relação de fls. 25 a 40, constam os 112 alu-

nos matriculados, divididos, entre as duas séries (1ª e 2ª) 

em funcionamento, em turmas masculinas e femininas. 

6. Índice de promoção por disciplina ou cadeira: 

- Da análise dos índices consignados as fls. 40 

a 58, depreende-se que, não obstante a quase inexistência de 

reprovações, apreciável maioria de alunos foi obrigada a obter 

sua aprovação por via do exame final. 

7. Pesquisas e outros trabalhos, realizados por 

professores ou alunos, concluídos, em andamento ou planejados: 

- Razoável o número de trabalhos apresentados pe-

los professores para publicação; os títulos e autores cons-

tam da relação as fls. 59. 

8. Situação do corpo docente: 

- No final do exercício de 1974, compunha-se o 

corpo docente de 17 professores, todos na categoria de instru-

tor dos quais sete foram contratados durante o período. É 

de se notar que dois destes últimos e ainda um dos contratados 

no exercício de 1973 não haviam obtido, até a data da entrega 

do relatório, parecer deste Conselho favorável à indicação de 

seus nomes. Louve-se, de outra parte, a boa apresentação dos 

programas (fls. 61 a 112) e, especialmente, a apreciação que so-

bre a execução de cada um deles foi feita por seu respectivo 

professor (fls. 113 a 201);. nessa apreciação merecem desta-

que as sugestões para o ano letivo seguinte, feitas após cui-

dadoso levantamento de dados relativos às aulas previstas e 

às efetivamente lecionadas, à percentagem das aulas práticas 

e das teóricas, ao aproveitamento dos alunos e às atividades 

extra-classes da turma. 
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9. Funcionamento de Biblioteca (número de obras 

e movimento de consultas): 

- A Biblioteca conta com 17.772 livros, com média 

mensal de consultas por volta de 2.700. Em 1974 foi adquiri-

do o expressivo número de 3.338 livros, fato que enaltece a 

direção da Escola. 

10. Treinamento profissional consoante a natureza 

do curso (estágios, clínicas, colégios de aplicação): 

- Não houve. 

11. Funcionamento dos cursos de pós-graduação, de 

especialização, de aperfeiçoamento ou extensão: 

- Foi realizado apenas 1 curso de extensão uni-

versitária. 

12. Realização de doutoramento e de concursos pa-

ra o magistério: 

- Não houve. 

13. Exemplar do regimento em vigor: 

- Foi anexado um exemplar do regimento em vigor, 

às fls. 225 e seguintes. 

14. Calendário Escolar: 

- Em virtude do surto de meningite, as aulas do 

2º semestre tiveram serôdio início. Este fato, somado à suspen-

são de aulas nos dias 14 a 16 de novembro, para as eleições, 

provocou a extensão do ano letivo até 7/12/74, ultrapassando 

a data de 28/11/74, para a qual o calendário escolar (fls. 248) 

previra o final do período de aulas. 

15. Situação do Diretório Acadêmico: 

- Nada consta sobre a constituição, atividades, 

promoções, eleições e prestação de contas do Diretorio Acadê-

mico, limitando-se o relatório a apresentar as atas de suas 

reuniões. 
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II - CONCLUSÃO 

Pela análise do processo e dos elementos dele 

constantes, voto pela aprovação do relatório anual de 1974 da 

Escola Superior de Educação Física de Avaré, sem prejuízo de 

ulteriores diligências. 

São Paulo, 24 de setembro de 1975. 

Conselheiro José Antônio Trevisan 

- Relator -

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu Pare-

cer o Voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: -Alpínolo Lopes Casali, A-

melia Americano Domingues de Castro, Henrique Gamba, José Antonio 

Trevisan, Luiz Ferreira Martins, Oswaldo Aranha Bandeira de Mel-

lo, Paulo Gomes Romeo e Wlademir Pereira de Sousa 

Sala da Câmara do Terceiro Grau, em 01 de outubro de 1975 

a) Conselheiro Paulo Nathanael Pereira de Souza - Presidente 


